

Flash ISP

Mai 2008

Conseil exécutif de l'ISP

Le Conseil exécutif de l'ISP (CE) a tenu sa réunion annuelle à Genève du 28 au 30 avril. Il s'agissait de la première réunion du Conseil depuis le Congrès du Centenaire de l'ISP à Vienne, en septembre 2007, et du premier Conseil avec le nouveau Secrétaire général de l'ISP, Peter Waldorff.

Le CE a souhaité la bienvenue à plusieurs nouveaux membres, parmi lesquels des représentants/es des jeunes travailleurs/euses. Après débat, les participants/es ont adopté les rapports et projets présentés par l'ISP au sujet des droits syndicaux, de l'administration publique, de l'égalité, de la solidarité des syndicats et de la santé.

Lire la suite. <http://www.world-psi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20371&SuppressBreadCrumb=True>

La Banque asiatique de développement (BASD) doit financer les services publics avant les intérêts privés

Madrid, 5 mai 2008.- Tout en réservant un bon accueil à certains éléments de la « Stratégie 2020 » de la BASD (à savoir le Cadre stratégique à long terme de la BASD), les dirigeants/es de l'ISP ont fait part de leur profonde préoccupation vis-à-vis de l'intérêt croissant que la BASD accorde à la privatisation et au financement des opérations du secteur privé en Asie. « Quand les ressources sont limitées, ne faudrait-il pas les utiliser en priorité pour renforcer les services publics essentiels, a fortiori lorsque ces fonds, versés par des pays donateurs, proviennent du secteur public ? », a demandé Annie Geron, Vice-présidente de l'ISP.

Lire la suite. <http://www.world-psi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20375&SuppressBreadCrumb=True>

Réunion du Groupe de travail de l'ISP sur les services de santé à Genève

Le Groupe de travail de l'ISP sur les services de santé (HSTF selon l'acronyme anglais) a tenu sa réunion annuelle à Genève du 12 au 14 mai. Cette année, l'objectif principal de la réunion était de discuter de la mise en œuvre des objectifs stratégiques adoptés au Congrès de l'ISP en 2007.

Lire la suite. <http://www.worldpsi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20374&SuppressBreadCrumb=True>

Grève des employés/ées municipaux en Afrique du Sud

Les employés/ées municipaux de Lesedi, une communauté sud-africaine de Heidelberg, près de Johannesburg, sont en grève depuis la mi-mars. Ils demandent que le salaire de tous les employés/ées municipaux soit augmenté de deux échelons, ce que la direction refuse en dépit de la grève qui se prolonge.

Sur tous les grévistes, environ 300 ont été menacés de licenciement alors que les responsables locaux se sont octroyé d'importantes primes et augmentations.

Lire la suite. <http://www.worldpsi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20376&SuppressBreadCrumb=True>

23 juin : Journée des services publics

Le 20 décembre 2002, l'Assemblée générale des Nations Unies a désigné le 23 juin pour célébrer la Journée des services publics. Les Etats membres sont invités à organiser des manifestations spéciales à l'occasion de cette journée afin de mettre en évidence la contribution vitale des employés/ées de l'administration publique partout dans le monde. Naturellement, cette journée revêt une importance particulière pour l'ISP et ses affiliés. L'ISP distribuera un exemplaire de son nouveau matériel sur les services publics de qualité. Il s'agit d'un dossier qui comprend des affiches, des autocollants, une brochure sur la campagne et sur la politique mondiale et les objectifs stratégiques de l'ISP. Ces documents sont également disponibles sur le site Internet de l'ISP.

Lire la suite. <http://www.worldpsi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20362&SuppressBreadCrumb=True> <http://www.worldpsi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20362&SuppressBreadCrumb=True>

Accès au marché non agricole : contactez votre ministre du Commerce

Les négociations portant sur l'Accès aux marchés des produits non agricoles (NAMA) s'inscrivent dans le Cycle de Doha de l'OMC, l'Organisation mondiale du commerce. Les représentants/es syndicaux ont remarqué que les négociations ont tendance à suivre un processus horizontal qui devrait aboutir à un accord sur l'intégralité des modalités prévues dans l'Accès aux marchés des produits non agricoles et concernant le secteur de l'agriculture.

Il s'agit d'une question extrêmement importante : les résultats des négociations du NAMA auront des répercussions significatives sur les services publics de nombreux pays, en particulier dans les pays les moins développés.

Lire la suite. <http://www.worldpsi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20363&SuppressBreadCrumb=True>

Istanbul : une violente intervention de la police coupe court aux célébrations du 1er mai

Des syndicats et d'autres organisations, notamment les confédérations syndicales KESK (Confédération des syndicats des employés/ées du secteur public), DISK (Confédération révolutionnaire des syndicats) et TÜRK-İŞ, associées à des partis politiques et des organisations de la société civile, ont tenté d'organiser, le 1er mai, un rassemblement pacifique sur la Place Taksim à Istanbul. L'ISP a manifesté son indignation à l'égard de la réaction des forces de police et du gouvernement turc.

Lire la suite. <http://www.worldpsi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20364&SuppressBreadCrumb=True>

Les fonctionnaires de Tasmanie cessent le travail

En Tasmanie, environ 18.000 fonctionnaires ont assisté à des réunions en vue d'un arrêt du travail à Hobart, Launceston et Burnie à partir du 5 mai. Ces réunions rassemblaient des responsables, des personnels administratifs, des assistants/es dentaires, des agents de nettoyage, des agents hospitaliers, des personnels des réserves naturelles. Les syndicats Community and Public Sector Union (CPSU) et Health and Community Services Union ont décidé d'organiser ces réunions lorsque les négociations avec le gouvernement de l'Etat sur un nouvel accord salarial se sont retrouvées au point mort.

Lire la suite. <http://www.worldpsi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20366&SuppressBreadCrumb=True>

Afrique du Sud : la Haute Cour déclare les compteurs d'eau anticonstitutionnels

Le 30 avril, la Haute Cour de Johannesburg a déclaré que les compteurs d'eau prépayés étaient contraires à la constitution du pays et aux droits des usagers.

Une plainte avait été déposée au tribunal par cinq résidents/es de Soweto, qui estimaient que les compteurs prépayés violaient les arrêtés destinés à garantir aux pauvres l'accès à l'eau.

Les compteurs d'eau coupent automatiquement l'approvisionnement en eau dès que la consommation dépasse la quantité gratuite autorisée de six mètres cubes, une quantité que les résidents/es de Phiri, à Soweto, estiment largement insuffisante.

Lire la suite. <http://www.world-psi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20368&SuppressBreadCrumb=True>

Bush se trompe, une fois de plus

George Bush a accusé l'Inde et la Chine d'être responsables de la crise alimentaire mondiale car, selon lui, à mesure que la richesse de ces pays augmente, la population mange davantage, ce qui fait grimper les prix de la nourriture. Bush ferait bien d'étudier la situation d'un peu plus près. En réalité, la quantité de nourriture absorbée par personne est cinq fois plus importante aux Etats-Unis qu'en Inde. Chaque Indien consomme environ 178 kg de céréales par an, alors qu'un citoyen/enne américain en consomme 1046 kg.

Lire la suite. <http://www.world-psi.org/Template.cfm?Section=Flash_ISP_articles_2008&Template=/ContentManagement/ContentDisplay.cfm&ContentID=20378&SuppressBreadCrumb=True>

Syndicats mondiaux : nouveau site Internet

Le site Internet des Syndicats mondiaux a été mis à jour et propose dorénavant les données les plus récentes concernant les Fédérations syndicales internationales. Sur ce site, [<http://www.global-unions.org/>](http://www.global-unions.org), vous trouverez des liens renvoyant aux dernières informations relatives à l'ISP et à ses organisations alliées.

Si vous ne souhaitez plus recevoir Flash ISP par courrier électronique, veuillez répondre à ce courrier en écrivant "unsubscribe" dans votre message. Vous pouvez aussi le distribuer autour de vous, et nous envoyer vos commentaires: communications@world-psi.org.

Voir la sélection complète des bulletins de l'ISP et vous inscrire sur <http://www.world-psi.org/subscribe>

International des Services Publics

www.world-psi.org <<http://www.world-psi.org/>> communications@world-psi.org
<<mailto:communications@world-psi.org>>